

- El Alsagar College, que forma parte de la Universidad Metropolitana de Manchester (Reino Unido), ha retirado el uso de sus instalaciones a los Retiros de la Organización Sathya Sai.

Importantes publicaciones de todo el mundo (*Daily Telegraph* de Londres; *India Today*, *Deccan Chronicle* y *The Hindu* de India; *The Age* de Australia; *The Ottawa Citizen* de Canadá; *Sokaren* de Suecia; *Trouw* de Holanda; etc.) se han hecho eco de estas acusaciones y el imperio de Baba tambalea.

Mientras que muchos esperan su derrumbe, los altos mandos de la Organización Sai se escudan en que “todo lo que Baba hace es una ‘enseñanza’”. Aun cuando esté haciendo algo que luzca como inmoral o malo, lo hace por un propósito y por lo tanto no puede ser cuestionado. El error y lo inapropiado es bajar a Dios a un nivel humano, por eso debemos aceptar a Sai Baba como Dios o no aceptarlo”. é

Puerta de entrada a su ashram.



INTERNATIONAL SATHYA SAI BABA ORGANIZATION

Síntesis de la carta de renuncia de la presidenta de la Región Central Norte - Iowa, EE.UU.

28 de Mayo del 2000

Mis queridos hermanos, hermanas y oficiales de la Región Central Norte y del Consejo Central:

Es con gran pena y tristeza que les escribo hoy. Hace una semana renuncié como presidenta de la Región Central Norte, dándole mi notificación verbal al Coordinador Nacional, William Harvey, Ph. D.

La razón de mi renuncia probablemente les escandalizará y consternará a muchos de ustedes. Hace unas semanas recibí una información de una compañera devota de muchos años acerca de un correo electrónico que había recibido concerniente a actos de pedofilia por parte de Sathya Sai Baba. Yo le pedí que me enviara el correo electrónico y personalmente investigué la información que contenía. Hablé personalmente con varios individuos que habían tenido experiencia directa con el comportamiento inapropiado de Sai Baba. Estos individuos son respetables, creíbles e inteligentes y no tienen ningún empeño en simplemente quejarse.

Estoy apesadumbrada porque he llegado a creer que Sai Baba es un charlatán que ha usado el poder recibido a través del amor y la reverencia de sus seguidores y las verdades de las antiguas Doctrinas Védicas y las escrituras para molestar sexualmente a niños y jóvenes de la edad de ocho a treinta años. Son estas alegaciones de un inaudito y aborrecible acoso sexual que me obligan a escribirles esta carta a ustedes. Yo he investigado personalmente estas alegaciones y he hablado con varias personas que, o personalmente tuvieron experiencias sexuales directas o conocen muy bien a alguien que las tuvo, como un miembro inmediato de la familia que fue abusado.

Dos de estos individuos fueron oficiales regionales que han renunciado a su cargo y que he conocido por muchos años. Yo confío en ellos, sé que son de un carácter ejemplar y que no mentirían. Además, ellos no tienen nada que ganar y todo que perder al presentar sus experiencias. Estas experiencias incluyen numerosos recuentos de Sai Baba frotando con aceite genitales masculinos, masturbación mutua, gratificación mutua de sexo oral, y hasta sexo anal por Sai Baba.

Si Sai Baba fuera simplemente un tramposo despojando a la gente de su dinero, yo preferiría desaparecer calladamente de la escena, mantener mi relación con los devotos y no interrumpir la fe de otros. Pero, como oficial, que ha promovido a Sai Baba como el avatar, yo tengo una obligación legal y moral de poner al tanto a todos los miembros y oficiales de esta región y a los líderes nacionales de que cualquier varón entre las edades de ocho y treinta años, aproximadamente, corre potencialmente el riesgo de ser molestado sexualmente si van a la India a ver a Sathya Sai Baba y tienen una entrevista personal.

Mi corazón está con todos y cada uno de ustedes y mi amor por ustedes se mantiene inmutable. Que Dios los bendiga y los llene de paz.

Shirley Pike